



Presidencia de la República
Ayuda Memoria

REUNIÓN PROYECTO ACADEMIAS PARA BEISBOLISTAS

Fecha: 23 de enero de 2004

Hora: 12:00 m.-1:30 p.m.

Lugar: Comedor Presidencial

Participantes Empresarios:

Ernesto Fernández Hollman, César Augusto Lacayo, Carlos Reynaldo Lacayo, Carlos Reynaldo Lacayo Jr y Julio Cárdenas.

Acompañan al Presidente: Denis Martínez, Juan Sebastián Chamorro, Ramón Lacayo y Lincoln Escobar.

Conclusiones y acuerdos:

- Todos los empresarios presentes expresaron su interés a colaborar y aportar el capital semilla.
- Se sugiere visitar República Dominicana para copiar las academias de ellos.
- Se acuerda constituir lo más pronto posible una sociedad de capital variable con C\$ 5 millones aportados por los empresarios presentes. Juan Sebastián Chamorro se encargará de presentar el documento de constitución de la sociedad.
- Se recomienda constituir una Fundación paralela a la sociedad.
- Se contempla la contratación de un Gerente del proyecto con conocimiento sobre el tema y a tiempo completo. Hay aceptación para la contratación de una persona sugerida por Denis Martínez que cobra US\$ 5 mil mensuales.
- Se ve con buenos ojos el aporte del terreno propuesto por el Gobierno.

Desarrollo de la Reunión:

Basado en el deseo del Presidente Bolaños de que la mayoría de las cosas sean privadas Juan Sebastián Chamorro hace una presentación a los empresarios invitados de un proyecto para la formación de jóvenes talentos en béisbol por medio de escuelas donde se imparta además clases de inglés y educación formal. Se espera que firmas de las Grandes Ligas hagan uso de estas academias para entrenamiento de sus beisbolistas. El costo aproximado es de US\$ 2.3 millones en 2 años, e incluye la construcción de un Estadio. Con una rentabilidad entre el 15% y el 16%. El Gobierno de Nicaragua sería accionista minoritario y

aportaría el terreno, que podría ser uno del Ejército y mientras tanto se podría hacer uso de un Estadio del INJUDE.

Los empresarios hablan de racionalizar las inversiones comenzando con obras de construcción de la Academia y dejar para más adelante la construcción del Estadio. Manifiestan su optimismo en que los Organismos financieros apoyarían un proyecto de este tipo. Proponen constituir de inmediato una sociedad con 5 millones de córdobas ampliable a C\$10 millones. Consideran crear una Fundación. Mencionan la necesidad de de contratar un Gerente con capacidad administrativa y de buscar socios extranjeros.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente